FLASH INFO PAALCO NAMUR

Paalco Flash



Avant toute chose, cher/ère lecteur/trice, veuillez recevoir nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Cette nouvelle année est pour nous synonyme de changements ... et nous en avons plusieurs à vous partager.

Tout d'abord, nous vous présentons ce nouveau moyen de communication que vous êtes en train de lire les « Paalco Flash ». Celui-ci, en plus des newsletters, ambitionne de créer un lien plus spontané et régulier avec vous. Il nous permettra notamment de vous tenir au courant de notre actualité, de vous relayer différents changements législatifs ou encore de vous mettre à disposition nos dernières réalisations en matière, par exemple, de campagnes de sensibilisation. Grâce à des sondages ou à des questionnement, nous souhaitons également obtenir votre retour.

Paalco en 2022



Abordons désormais le **changement majeur** pour Paalco Namur : **sa pérennisation.** Pour rappel, Paalco Namur était l'un des 3 projets pilotes d'approche administrative initié en 2018 par la Police Fédérale et subventionné à majorité par des fonds européens. À Namur, le projet était porté dans un partenariat entre le Gouverneur de la Province de Namur et la Direction de Coordination et d'Appui (DCA) de la Police Fédérale de Namur. Suite à différents audits positifs et en faveur de l'approche administrative, le Comité de Direction de la Police Fédérale a décidé de pérenniser les centres existants. Mieux encore, la Police Fédérale a la ferme volonté de généraliser le lancement d'initiatives analogues dans les autres arrondissements. Ce passage vers l'an neuf, comme vous pouvez l'avoir supposé, va de pair avec la fin du projet pilote. Désormais, les membres du Paalco sont intégrés à la DCA Namur.

À titre informatif, sachez également que le Cabinet de Mme la Ministre de l'Intérieur planche sur un nouveau projet de Loi 'Approche Administrative'. Cadre plus qu'attendu et où le Paalco a pu jouer un rôle actif.

Merci!



Aujourd'hui, Monsieur le Directeur Coordinateur et moi-même souhaitons vivement remercier Monsieur le Gouverneur et ses services pour leur soutien et leur investissement dans ce projet. Grâce à eux, la Province de Namur devient précurseur d'une nouvelle approche de lutte administrative multipartenariale contre la criminalité.

Cette réussite est également la vôtre, mais aussi celle du comité d'accompagnement qui nous a suivi durant ces années. Fournissant conseils, personnes de référence et orientations stratégiques, il a assurément contribué à notre crédibilité. Si ce comité d'accompagnement prend fin, nous souhaitons que le dynamise initié par celui-ci perdure.

Si les normes sanitaires fin mars ou début avril prochain permettent de tenir des réunions en présentiel, nous tiendrons un dernier comité d'accompagnement. Cela sera pour nous l'occasion de revenir sur l'évaluation du projet pilote et d'aborder les perspectives futures.

Cher/ère partenaire, gageons que 2022 voit l'accomplissement des différents projets initiés tout en voyant naître de nouveaux, avec et pour vous!

Kevin Libioul : Coordinateur – Criminologue Paalco Namur

Adresse: Rue Bertrand Janquin 70, 5100 Jambes - Téléphone: 081/32.86.80 Email fonctionnel: dca.nam.paalco@police.belgium.eu

Coordinateur: kevin.libioul@police.belgium.eu - 0470/92.07.50

Juriste : charleen.duque@police.belgium.eu

Gestionnaire de l'information : camille.babylas@police.belgium.eu
Pour s'inscrire à la newsletter : https://cutt.ly/jW7ICOI